
第 2回 運営委員会だより
早春の候、皆様におかれましてはいかがお過ごしでしょうか。会員の皆様には PTA 活動にご協力い
ただきまして感謝申し上げます。
さて、2月 15 日（土）多目的室において、第 2回運営委員会が行われましたのでご報告いたします。

令和 7年 2月 15 日
板橋区立板橋第一中学校
ＰＴＡ役員

校長先生挨拶

いよいよ2024年度末が近づいて参りました。今
年はＰＴＡ会長が不在の中、平田様、高澤様、菊武様、
３名の副会長が中心となり会の運営に当たっていただ
けたことに本当に感謝申し上げます。
学校では１2月にインフルエンザの罹患者が多少増
えましたが、学級閉鎖をすることなく過ごすことができ
ました。これもご家庭の協力の下、生徒本人が意識し
て防止に努めてくれたからかと思っております。
３月に卒業式を控えてはおりますが、4月からは新た
な７年生を迎え新しい板一中としてスタートします。板
橋区では、部活動の地域クラブ化を進展させ、板橋区
立中学校からは野球部がなくなり地域クラブとして運
営されていきます。ＰＴＡ組織も新たな組織として生ま
れ変わることと思いますが、様々な面で学校を支えて
いただけると助かります。今後ともどうぞよろしくお願
いします。

副校長先生挨拶

日頃より本校の教育活動を支えていただき、ありがと
うございます。また、1年間のPTA活動に感謝すると共に、
お疲れ様でした。今年度は、PTA 会長が不在の中、副会
長である平田さんと打ち合わせをすることが多くありま
した。なかなかすぐに返答できずに、ご迷惑をおかけ
することも多々あったと思いますが、皆様の協力のおか
げで生徒たちにとって、充実した1年になったと思いま
す。来年度も職員を初め、地域の方、PTA の方々が一丸
となって、生徒を支えられたと思います。1年間お世話
になりました。来年度もみんなで支え合う板橋第一中
学校になればと思っています。

＊各学年の学年主任先生から

第 7学年　森橋　雄太　先生

「一笑懸命」を学年のスローガンとして、１年間様々
な活動を行ってきました。前期は授業への取り組みや
他者との関わり方など多くの課題がありました。です
が、後期は板橋一中での生活に慣れたことや運動会・
文化祭・校外学習などの大きな行事を経験していく中
で、子どもたちが自主的に行動できる場面が増えたよ

うに思います。課題の改善だけではなく、意欲的に頑
張ろうという姿も見られ、子どもたちの成長を感じる１
年でした。4月には後輩もでき、学校の中心という立
場にもなります。自覚と責任をもち、立派な先輩として
成長してくれることを楽しみにしています。保護者の皆
様・地域の皆様、１年間学年の活動にご理解・ご協力
下さり本当にありがとうございました。来年度も引き続
きご支援のほど、よろしくお願いいたします。

第 8学年　三井　信太郎　先生

１月20日（月）～１月22日（水）「富士見高原ス
キー教室」を無事終えることができました。班編制や
班行動計画を踏まえて班行動をこの2年間校外学習を
通じて学び、宿舎で過ごすという経験を終えた８年生
は、学校行事の集大成である「修学旅行」の成功へと
大きな弾みをつけることができたと思います。4月から
は最高学年です。板橋第一中学校の代表であると同時
に、自らの進路について決定していくことを通じ、より
成長をしてほしいと思います。保護者の皆様・地域の
皆様には、引き続き学年の教育活動を常に暖かく見守っ
ていただきますよう、ご支援・ご協力のほど、よろしく
お願いいたします。

第 9学年　藤原　真里　先生

１月の私立第一志望入試・都立推薦入試、2月の私
立一般入試を終えて、進路が決定した生徒もいます。
2月2１日（金）には都立一次・分割前期入試を控えて
います。残りわずかの日数ですが、体も心も調子を整
えて、当日全力で臨めるよう私たちも応援しています。
９学年全員が自分の力で進路を切り開き、4月からも充
実した学生生活を送ってほしいです。
運動会、修学旅行、文化祭と最高学年として行事に
臨み、仲間と共に頑張った思い出が今年も増えていき
ました。この３年間で成長した姿を卒業式で見せてく
れると思います。卒業までの日々を９年生らしく笑顔あ
ふれる時間にしていきたいです。
保護者の皆様、地域の皆様には、３年間温かく見守っ
ていただきありがとうございました。３月１９日(水 )
の卒業式もよろしくお願いいたします。



G 組　狩野　雄佑　先生
３学期は、進級・進学に向けての準備が始まって
いるという話からスタートしました。4月から、７年
生は先輩となって後輩ができ、８年生は最上級生と
なって学級の顔になります。９年生も、高校生となり、
これまでよりも社会参加に一歩近づきます。一人ひ
とり、今現在自分自身が置かれている立場を、より前
に進めるための準備期間として毎日を過ごしてきまし
た。３学期も残りあと少しとなりますが、目標に向かっ
て頑張る力、苦手なことにも立ち向かっていく力、仲
間の頑張りに気がつくことができる力を身に付けて、
新年度を迎えてほしいと思います。
８年生は、１月20日から22日の2泊３日でス
キー教室に行ってきました。斜面を止まる練習から始

まり、スキー板をハの字にしてゆっくり滑る練習をし
ました。2日目からは、リフトに乗ってゲレンデを滑
りおりる練習も行いました。全員がスキー初心者でし
たが、３日間でずいぶん上達し、スキー講習後の子
どもたちの笑顔から、充実した３日間だったことがよ
く分かりました。
９年生と過ごすことができる時間も残り少なくなり
ました。Ｇ組の大きな行事も、2８日に予定している
校外学習と、３月１4日に予定しているＧ組卒業を祝
う会の2つとなりました。９年生との最後の楽しい思
い出をたくさんつくってほしいです。
いつもＧ組の教育活動にご理解とご協力ありがと
うございます。来年度もよろしくお願いします。

今後の主な予定

・夜間パトロール　3/15

・卒業式撮影フォトスポットパネル設置　3/19

・離任式　3/25 以上

第７学年委員会

 9 月 運営委員会、給食試食会参加

 10 月 文化祭受付

 11 月 クリーン作戦実施

 2 月 運営委員会

 各月 夜間・祭礼パトロール連絡

第８学年委員会

 9 月 運営委員会

給食試食会実施、報告書作成

 10 月 給食試食会報告書配布

文化祭受付

 11 月 クリーン作戦参加

 2 月 運営委員会

 各月 夜間・祭礼パトロール連絡

第９学年委員会

 9 月 運営委員会

  卒業記念品の選定

 10 月 花束・コサージュ見積・注文

 12 月 記念品デザイン決定・見積

 2 月 運営委員会、色紙作成準備

  記念品発注・納品、検品

 3 月 お便り配布、卒業記念品配布 

  後日写真発送

 各月 夜間・祭礼パトロール連絡

G 組委員会

 9 月 運営委員会、給食試食会参加

 10 月 文化祭受付

 11 月 クリーン作戦参加

 2 月 運営委員会

 各月 夜間・祭礼パトロール連絡

選考委員会

 9 月 運営委員会、アンケート集計

 10 月 アンケート内容報告

 11 月 第二回アンケート案作成

  お知らせ配布

 12 月 第二回アンケート実施、集計

 1 月 推薦、立候補者への連絡

 2 月 運営委員会

  次年度役員名簿作成

  次年度役員への承諾確認

その他のご報告

・文化祭では給食時に生徒と教職員全

員に麦茶を配布しました。

・1月にPTA主催「思い出づくりPROJECT」

にて、板橋第一中学校では馴染み深

い文化会館で撮影した集合写真を掲

載したクリアファイルを生徒たちに

プレゼントしました。 

・3月には進級進学祝いとして昨年同

様、アレルギー対応のデザートを給

食に付ける予定です。

委員会報告 ・予定


